



Pablo Montes

Periodista



Pilar Alegría: “El respeto hacia la división de poderes debe ser bidireccional”

La portavoz del Gobierno, Pilar Alegría, **ha afirmado que el respeto a la división de poderes debe ser bidireccional**. Lo ha afirmado en una entrevista en la Cadena SER, en la que ha sido preguntada por la querrela por prevaricación que, según ha adelantado este medio y eldiario.es, **va a presentar Sumar contra el presidente en funciones del CGPJ, Vicente Guilarte y los nueve vocales que firmaron la resolución** en la que arremetían contra la ley de amnistía cuando el texto de la proposición de ley aún no se conocía.

La presentación de la querrela es **“una opción de un partido político”**, **ha dicho al principio Alegría**, que ha pasado inmediatamente a hablar sobre la renovación del órgano de gobierno de los jueces. No obstante, tras ser repreguntada ha afirmado que el respeto a la división de poderes también tiene que ser contemplado por los propios operadores jurídicos, que no deben inmiscuirse en las cuestiones que no son de su competencia.

Esa ha sido también la posición del ministro de Justicia, Félix Bolaños, que ha afirmado esta mañana que **“es una decisión que ha tomado una fuerza política que no es el PSOE**. Ahora estamos en una nueva etapa en la que se va a tender puentes. Hoy mismo me reúno con el presidente del CGPJ”, ha señalado en una declaración a los medios de comunicación a la entrada de un desayuno informativo en el Consejo General de la Abogacía.

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |